

HSK auf der CeBIT 2010

Auch in diesem Jahr informierten sich Vertreter der Breitband-Initiative HSK und des neu gegründeten Zentrums für Innovation und Entwicklung im Hochsauerlandkreis (ZIEH) auf der der weltweit größten Leitmesse der digitalen Industrie, der CeBIT in Hannover.

Besonderes Highlight bildete die "Broadband-World", der Gemeinschaftsstand von BITKOM in Partnerschaft mit dem Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie und in Kooperation mit den kommunalen Spitzenverbänden erstmals in Halle 13. Hier konnten die Vertreter des HSK unter anderem mit Staatssekretär Dr. Bernd Pfaffenbach vom BMWi und Matthias Kurth, Präsident der Bundesnetzagentur, diskutieren.

Auch das nordrhein-westfälische Cluster Informations- und Kommunikationstechnologie (IKT.NRW) war wieder vertreten, (Halle 6 / Stand F16) und präsentierte mit dem Themanetzwerk "Breitband" die Breitbandstrategie in NRW.